

La Asociación de Ecuatorianistas

COMUNICADO

La Asociación de Ecuatorianistas se une a los comunicados de la Universidad de Cuenca, la Universidad de las Artes, la Universidad Politécnica Salesiana y otras instituciones que así lo han manifestado, en solicitar que el gobierno del Ecuador corrija su política recientemente promulgada de transmitir la responsabilidad de la seguridad nacional a manos de los ciudadanos.

Asimismo, exhortamos a que se enfatice la búsqueda de políticas reales para garantizar la seguridad ciudadana, así como priorizar la inversión en educación, cultura y salud.

Invitamos a las y los trabajadores del libro y la cultura a leer y sumarse con su apoyo al siguiente manifiesto en contra del incremento de la violencia y el libre porte de armas decretado por el gobierno.

Comité Ejecutivo, Asociación de Ecuatorianistas

